
１ 
 

第３回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        平成３０年６月１４日分 

議事日程第２号    時  分開議  

 

日程第 １ 一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        平成３０年６月１４日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

１ 三 藤  毅 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 施政方針について 

  ア 新市長が目指す府中市の姿 

 

 

 

  イ 府中市のブランド化 

 

 

 

 ⑵ 行政運営について 

  ア 行政経営の導入 

 

 

 

２ 広 瀬 和 彦 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 市民参画型の市政について 

  ア 市民に対する市政のＰＲ 

 

 

 

  イ 市民への広聴の状況（声の箱） 

 

 

 

  ウ 市民への広聴の状況（市長懇談会） 
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  エ 市民への広聴の状況（市民アンケート） 

 

 

 

  オ 町内会からの陳情の状況  

 

 

 

  カ 市民参画の他市の事例 

 

 

 

 

 

３ 安 友 正 章 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 観光事業推進と観光資源の有効活用について 

ア 矢野温泉、四季の里、上下町歴史と文化の町の観光資源の有効活用と

現況 

 

 

 

イ 広島空港民営化と観光インバウンドに対しての取り組み 

 

 

 

  ウ 観光事業推進のためのＩＣＴ環境整備と近隣地域連携のための取り組み

と見通し 

 

 

 

４ 福 田  勉 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 府中市の文化遺産（南宮神社神像群、本山青目寺、七つ池、上下代官所跡

地）を活かした観光地づくりについて 

ア 保管の考え方と取り組み 

 

 

 

イ 神像群に対する修理、公開の府中市の考え 

 

 

 

  ウ 歴史遺産、南宮神社神像群の観光資源としての位置づけ 
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  エ 学校教育への位置づけ 

 

 
 
５ 森 川  稔 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 健康寿命の延伸や介護予防について 

ア 府中市における社会保障給付費の予測 

 

 

 

イ 地域包括ケアシステムにおける「自助」「互助」への支援、取り組み 

 

 

 

ウ 「自助」「互助」に資する高齢者の運動支援 

 

 

 

エ 健康管理の活動拠点である公民館 

 

 

 

６ 山 口 康 治 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 公用車について 

ア 公用車の適正台数 

 

 

 

イ 公用車の管理 

 

 

 

ウ 公用車の貸し出し 

 

 

 

⑵ 高齢者免許証取得について 

ア 返納の特典と呼びかけ 
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 ⑶ 協和元気センターについて 

  ア デマンドタクシー 
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第３回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        平成３０年６月１５日分 

議事日程第３号    時  分開議  

 

日程第 １ 一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        平成３０年６月１５日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

７ 楢 﨑 征 途 君 （日本共産党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 可燃ごみ処理の広域化について 

ア クリーンセンターの改修 

 

 

 

  イ 福山市・府中市・神石高原町と新たな可燃ごみの広域処理を始める構想 

 

 

 

ウ 人口減少に伴うごみの減量に対する教育 

 

 

 

エ 市内業者への影響 

 

 

 

オ 袋代金、収集内容変更点 

 

 

 

カ 計画年間日平均処理量 
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８ 岡 田 隆 行 君 （日本共産党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 子育て応援の市政づくりについて 

ア 平成２９年９月～１０月に市内の小中学校より出された「要望書」へ

の対応 

 

 

 

イ 就学援助費補助金の２月～３月支給の現状と実現の見通し 

 

 

 

ウ 子どもの医療費助成の拡充の意義と見通し 

 

 

 

⑵ 府中市の活性化に上下町の文化遺産をしっかり位置付けることについて 

ア 「重要伝統的建造物群保存地区」（重伝建）認定に向けた取り組みへの

具体的支援 

 

 

 

イ 矢野温泉を府中市の財産として復活させる上での課題と見通し 

 

 

 

⑶ 北市民病院の将来について 

ア 「サービス付き高齢者住宅」（サ高住）に代えて国の創設した「介護医

療院」を導入することについての見通し 

 

 

 

 ⑷ 豊かな学校教育を支える教職員の働き方改革について 

ア 市内の小中学校の教職員の勤務の現状と課題 

 

 

 

イ 文科省の「働き方改革に関する緊急提言」を受けた府中市の具体的な

取り組み 
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９ 大 本 千 香 子 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 住宅セーフティネットについて 

ア 公営住宅の現状 

 

 

 

  イ 市営住宅の再編整備 

 

 

 

ウ 空き家活用 

 

 

 

エ 住宅確保要配慮者に対する賃貸住宅の供給に関する法律の改正 

 

 

 

 ⑵ 障がい者就労について 

  ア Ａ型作業所破綻後 

 

 

 

  イ 職員採用枠 

 

 

 

１０ 加 島 広 宣 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 安心・安全なまちづくりについて 

ア 市内学校、学園の危機管理の現状は 

 

 

 

 ⑵ 企業支援について 

  ア 市内の現状と今後の対応 

 

 

 

 

 

１１ 芝 内 則 明 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 
 ⑴ 多目的トイレ及び洋式トイレの設置・改修状況について 

ア 庁舎内の改修状況 
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イ 公共施設及び災害時に開設する避難所の状況 

 

 

 

ウ 公園の改修状況 

 

 

 

 ⑵ 市道について 

  ア 山間部の市道維持管理の状況 

 

 

 

  イ 今後の管理方法 

 

 

 

 ⑶ 「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」・「障害者雇用促進

法」施行後の市の取組状況について 

  ア 市の雇用状況 

 

 

 

  イ 職員への研修状況 

 

 

 

  ウ 福祉計画の実施状況 

 

 

 

 

 

１２ 土 井 基 司 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 
 ⑴ 可燃ごみの広域処理について 

  ア クリーンセンター建替え 

 

 

 

 ⑵ 雇用創出について 

  ア 公契約条例 
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１３ 水 田  豊 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 
 ⑴ 府中北市民病院の４階の大改造について 

  ア 現在の進捗状況 

 

 

 

  イ １２月議会では調査費との説明、その後の議会への説明 

 

 

 

  ウ 住民への説明 

 

 

 

  エ サ高住事業の見通し 

 

 

 

  オ 代替案としての介護医療院 

 

 

 

 ⑵ 光回線の整備について 

  ア 情報格差解消の請願採択（2016 年 3 月議会）以後の市の検討の状況 

 

 

 

  イ 周辺市・町の状況 

 

 


